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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Le celle delle carceri pretoriali di Locarno sono v uote: ...perché? 
 
 
Dopo l'ultima esondazione del Lago il Pretorio di Locarno è stato oggetto di lavori di ripristino. Fra 
questi anche le carceri sono state riparate dai danni causati dall'acqua. A quanto pare, però, ter-
minati i lavori le celle non sono più state usate e gli arrestati vengono trasferiti a Bellinzona o a 
Lugano. 
 
Al Consiglio di Stato chiedo: 
 
1. Questa decisione è la conseguenza della ristrutturazione della Polizia cantonale? 
 
2. A quanto ammonta la spesa per le riparazioni? 
 Queste spese sono state tutte coperte dalle Assicurazioni oppure no? 
 Se del caso, a quanto ammonta la parte a carico dello Stato? 
 
3. Corrisponde al vero che le celle delle carceri pretoriali di Locarno dopo l'ultima esondazione 

non sono più state occupate? 
 
4. Le celle ora vuote servono per altri scopi? Se del caso, quali? 
 
5. Corrisponde al vero che quando si procede ad un arresto i fermati vengono alloggiati alle pre-

toriali di Bellinzona? 
 
6.  A lavori ultimati è stato eseguito un controllo per l'abitabilità? 
 Se del caso, quali sono stati i risultati? 
 
7. Per quali precisi motivi non si usano più le celle di Locarno rimesse a nuovo? 
 I guardiani di stanza a Locarno sono stati trasferiti a Bellinzona o Lugano oppure sono al be-

neficio della disoccupazione? 
 
8. Dovendo trasferire gli arrestati a Bellinzona o Lugano, vi sono maggiori spese per lo Stato? 
 Se del caso, quanto costa in più allo Stato questa situazione? 
 
9. Ma vi è anche un altro aspetto da tenere in considerazione: i mandati per le difese d'ufficio. 
 I legali ai quali vengono assegnati i mandati per le difese d'ufficio che da Locarno devono tra-

sferirsi a Bellinzona o Lugano avranno maggiori spese rispetto ai loro colleghi che si trovano 
in loco (spese per la trasferta e il tempo perso): queste spese vengono rimborsate dallo Sta-
to? 

 
10. Non pensa il Consiglio di Stato che gli avvocati del Locarnese possono essere sfavoriti anche 

nella distribuzione dei mandati poiché i responsabili dell'assegnazione, per questioni di costi, 
si rivolgono di più a legali che trovano a Bellinzona o Lugano che non a quelli di Locarno? 

 Chi decide l'assegnazione di questi mandati? 
 Per queste assegnazioni quali parametri vengono usati? 
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